

## L'armure spirituelle proposée par Dieu aux chrétiens - Éphésiens 6

### Question:

Comme nouveaux disciples de Christ nous devons veiller, désormais, à n'être habités que par Christ seul. « C'est pour cela qu'il vous faut endosser l'armure de Dieu afin qu'au jour mauvais vous puissiez résister et, après avoir tout mis en œuvre, rester fermes. » Éphésiens 6.13 (Bible de Jérusalem)

Pouvez-vous s'il-vous-plaît clarifier les armes du chrétien ? Je comprends que nous avons 6 armes spirituelles:

● Le casque: le Salut ● La cuirasse: la Justice ● La ceinture: la Vérité ● Le bouclier: la Foi ● L'épée: la Parole ● Les chaussures: l'Évangile.

1. Pouvez-vous m'expliquer ces armes et comment les utiliser.
2. Quelle est la différence entre le salut et la justice ?
3. Qu'est-ce que la vérité qui semble être différente de la justice ?
4. Quelle est la différence entre la parole et l'Évangile ?

### Réponse:

Tout d'abord, nous vous transmettons notre joie à vous lire: depuis peu, vous êtes devenu la brebis du Seigneur, l'enfant du Père éternel, notre frère en Christ ! Gloire à Dieu et MERCI Seigneur Jésus ! Bravo pour votre désir de vivre dans la dépendance du Seigneur, notre Bon Berger, et dans le respect de Sa volonté dans tous les domaines de l'existence.



## 1 Prendre toutes les armes de Dieu pour résister !

Oui, la marche chrétienne en dépendance de Jésus-Christ est un combat. L'ennemi des âmes cherche par tous les moyens à éloigner les enfants de Dieu de leur Maître et Seigneur. L'apôtre Paul a expérimenté personnellement le combat spirituel, c'est pourquoi il a rédigé les versets que vous mentionnez, tirés de l'épître aux Éphésiens. Jésus-Christ est suprêmement Vainqueur. Il a aussi mis à notre disposition un précieux équipement nous permettant de vivre Sa victoire dans notre marche chrétienne ici-bas.

Paul tire un parallèle entre l'équipement militaire du soldat romain et l'équipement spirituel du chrétien. Pour bien comprendre cette illustration datant du 1er siècle de notre ère, il est nécessaire saisir le contexte vécu par Paul au moment de la rédaction de son épître:

- Paul est prisonnier en raison de son engagement chrétien. Il est entouré de gardes romains qu'il a tout loisir d'observer.

Ainsi il image son vécu de disciple de Jésus-Christ par une description du vécu du soldat romain.

Le fondateur des Églises Action Biblique, de l'Institut biblique de Genève et de la Société Biblique de Genève (ministère béni et fructueux en Suisse romande de 1910 à 1957) a rédigé des méditations quotidiennes réunies dans l'ouvrage "Manne du matin". Je ne peux vous présenter de meilleurs textes que ceux-ci sur le thème que vous évoquez:

- Manne du matin - 1er Avril - [Prenez toutes les armes de Dieu...](#)
- Manne du matin - 2 Avril - [Ayez à vos reins la vérité pour ceinture... et la cuirasse de la justice](#)
- Manne du matin - 3 Avril - [Le zèle que donne l'Évangile de paix...](#)
- Manne du matin - 4 Avril - [Le bouclier de la foi...](#)
- Manne du matin - 5 Avril - [Prenez aussi le casque du salut et l'épée de l'Esprit, qui est la Parole](#)

et en plus:

- Manne du matin -6 Avril - [Faites en tout temps des prières](#)

Vous méditez, par ces textes, les versets bibliques transmis par Paul au début de l'ère chrétienne, d'une actualité saisissante pour notre quotidien de disciples de Christ.

Passons aussi à de courtes réponses pour vos questions de fin de message:

## **2 Quelle est la différence entre le salut et la justice:**

Le salut vous accorde l'assurance d'être pardonné de vos péchés et réconcilié avec Dieu grâce à votre statut d'enfant de Dieu (cf Jean 1:12) - la justice que Dieu vous accorde est partie intégrante du salut offert par Jésus à celles et ceux qui se repentent de leurs péchés et se confient en leur Sauveur. Le Père céleste nous considère comme justes en raison de l'œuvre salvatrice de Christ à notre égard.

## **3 Qu'est-ce que la vérité qui semble être différente de la justice:**

Jésus s'exprime en Jean 14:6: Jésus lui répondit: «Je suis le chemin, la vérité, la vie. Personne ne peut aller au Père autrement que par moi.» La vérité est un attribut de Christ et du Père, ainsi notre confiance est-elle bien placée en Celui qui ne peut mentir. La justice, autre attribut divin, désigne le caractère saint et parfait de Dieu. Elle est partie intégrante du salut parfait offert aux chrétiens.

## **4 Quelle est la différence entre la Parole et l'Évangile:**

Le christianisme considère le plus souvent la Parole comme étant l'entièreté de la Bible, Parole de Dieu, cf Jean 17:17. L'Évangile, la Bonne Nouvelle de Jésus, est parfois compris comme étant contenu dans les 4 premiers livres du Nouveau Testament relatant le parcours terrestre du Seigneur, les livres de Matthieu, Marc,

Luc et Jean. Lié intimement à Jésus-Christ, l'Évangile est l'unique source du salut, cf Actes 4:12.

Soyez béni dans votre marche quotidienne en tant que disciple de Jésus-Christ !

Pierre-Alain Etienne